
  
 

 

 
 
 
 
 

EXCELENTÍSSIMO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
MARCO/CE 
 
 
 
 
 
REQUERIMENTO Nº 068/2023 
 
 

O Vereador abaixo subscrito, uso de suas atribuições legais e com base 
no Art. 92, do Regimento Interno, requer da Presidência que se digne de 
empreender esforços no sentido de que seja realizada uma Audiência Pública 
no Plenário da Câmara Municipal de Marco, em data a ser determinada pela 
Mesa Diretora, com a presença de representante do Sistema Integrado de 
Saneamento Rural – Sisar, a fim de se debater a exorbitância em valores 
cobrados pelo abastecimento de água em várias comunidades, a defasagem dos 
sistemas de abastecimento em Tapera Velha, Passagem das Pedras e outras 
Localidades e a possibilidade de renovação dos referidos sistemas.  

 
SALA DAS SESSÕES DA CÂMARA MUNICIPAL DE MARCO, em 08 

de novembro de 2023. 
 

 
José Erasmo Ramos Soares 

Vereador 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



  
 

 

 
 
 
 

Justificativa 

É obrigação do Vereador, no exercício de seu mandato, promover os 
interesses públicos ou reivindicações coletivas de âmbito municipal, requerendo 
a atenção de autoridades quanto aos problemas apresentados por munícipes e 
comunidades. 

A cobrança de valores em faturas de consumo de água em várias 
Localidades do Município de Marco está em desacordo com o poder aquisitivo 
da maioria de seus moradores, devendo ser urgentemente tratada junto ao 
Sistema Integrado de Saneamento Rural – Sisar, responsável pelo serviço nas 
áreas rurais dos municípios, como forma de se evitar prejuízos à população.  

Oportunamente, deverá ser tratada, ainda, a possibilidade de renovação 
dos sistemas de abastecimento, que se encontram, em sua maioria, defasados.   

A realização de uma Audiência Pública entre os membros do Poder 
Legislativo Municipal e o órgão, responsável pelo desenvolvimento e a 
manutenção dos sistemas implantados pela Cagece de forma autossustentável, 
seria uma oportunidade de cobrar a reparação dos devidos valores, além da 
substituição de sistemas antigos por equipamentos mais novos e em melhores 
condições de funcionamento.  

 
Rogo aos nobres Pares que aprovem a presente proposição. 

 
SALA DAS SESSÕES DA CÂMARA MUNICIPAL DE MARCO, em 08 

de novembro de 2023. 
 

 
José Erasmo Ramos Soares 

Vereador 
 


